



Chers(es) membres,

Après une année 2021 à nouveau très perturbée par l'épidémie coronavirus, le moment est venu, en cette fin d'année, de nous projeter résolument en 2022. Comme d'habitude, nous avons mis sur pied le programme du premier semestre 2022 et vous trouverez en pièces-jointes l'ensemble des fiches s'y rapportant.

L'ensemble des membres du Comité se joint à moi pour vous souhaiter à toutes et à tous de belles et paisibles fêtes de fin d'année et une bonne année 2022.

Bonne lecture et au plaisir de vous revoir très bientôt.

Le Président,
Roger MULLER

